



El Consell Insular de Formentera, a través del Servicio Municipal de Aguas de Formentera, anuncia que las restricciones en el uso del agua potable para usos culinarios ha finalizado.

Recordemos que el pasado mes de agosto, se comunicó a las poblaciones de los núcleos urbanos de Sant Francesc, Sant Ferran, Es Pujols, La Sabina, Sa Roqueta, es Ca Marí y Ses Bardetes sobre las altas concentraciones de cloruros, por lo que se recomendaba no utilizar el agua ni para beber ni para cocinar.

Tras el seguimiento de la calidad del agua en las zonas de abastecimiento de Formentera por parte de Aqualia, el pasado 28 de octubre se remitió a la Dirección General de Salud Pública y Consumo un informe sobre la disminución de las concentraciones de cloruro por debajo de los 500mg / litro en todos los puntos de muestreo, hecho provocado por la mejora del agua suministrada en alta para la IDAM Formentera.

Por todo ello, se comunica que se puede disponer del agua para el consumo habitual, ya sea para beber como para cocinar. Para cualquier duda, podrá dirigirse al Servicio Municipal de Aguas, Aqualia, o bien al Consell Insular de Formentera.